



BLOG-BEITRAG

[www.aok-systems.de](http://www.aok-systems.de)

## CR „16168“ - Einführung eines maschinellen KVdS-Meldeverfahrens

23.09.2021, Produkt-Blog

Mit dem Start des maschinellen Meldeverfahrens in der Krankenversicherung der Studenten zwischen den Hochschulen und den Krankenkassen ist ein weiteres, bisher papiergebundenes Verfahren digitalisiert.



### Automatisierte Steuerung dank gemeinsamer Konzeption

Die Realisierung war nur durch die gute Zusammenarbeit und das Mitwirken aller Kunden in der Konzeptionsphase möglich. Die Krankenkassen melden den Versicherungsstatus an die Hochschulen und bei Kassenwechsel den Beginn der Versicherung. Im Gegenzug übermittelt die Hochschule an die Krankenkasse automatisiert den Beginn und das Ende des Studiums. Werden Beiträge durch den Studenten nicht fristgerecht bezahlt, wird die Hochschule von der Krankenkasse über dieses maschinelle Meldeverfahren informiert. Das gilt auch, wenn die Beitragsrückstände beglichen wurden.



BLOG-BEITRAG

[www.aok-systems.de](http://www.aok-systems.de)